
       « Vous êtes le sel de la terre… vous êtes la lumière du monde » 

 

Tous les textes de ce dimanche nous parlent de lumière et nous font voir Dieu 

qui nous guide vers la vraie lumière. 

Dans la 1ère lecture, le prophète Isaïe nous fait comprendre que la vraie lumière, 

celle qui est le reflet de la lumière de Dieu, c’est dans les gestes du quotidien, 

dans le partage, l’accueil de l’autre qu’il faut la chercher et la faire briller. 

« Alors ta lumière jaillira comme l’aurore… »  

Dans l’Evangile, Jésus invite ses disciples à être le sel de la terre, mais 

aujourd’hui, ce message s’adresse à nous, les chrétiens qui voulons suivre les pas 

de Jésus. Le sel donne du goût aux aliments, il ne se voit pas mais, sans lui, le plat 

est fade, sans saveur. Est-ce que la foi assaisonne, donne du goût à la vie ? Est-

ce cela que Jésus souhaite que les disciples comprennent et nous à leur suite ?... 

Serait-il question de la tiédeur de nos engagements, de notre « frilosité » à se 

proclamer chrétiens ? Sommes-nous de fades chrétiens ? 

Le sel et la lumière ont un point commun ; Le sel n’est pas bon pour lui-même, 

mais il rend savoureux, il se dissout, se fait oublier, la lumière elle aussi sert à 

révéler ce qu’elle éclaire, elle donne à voir. La lumière permet de voir le chemin. 

Etre la lumière du monde, selon l’Evangile, c’est se mettre au service de nos 

frères, c’est mettre en valeur la beauté du monde par un regard d’amour pour les 

autres, devenir une lumière pour les autres et rayonner de l’Amour infini de Dieu. 

« De même que votre lumière brille devant les hommes : alors voyant ce que vous 

faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. » 

N’ayons pas peur de nous dissoudre comme le sel pour que grandisse le goût de 

vivre et de fraterniser, ne restons pas éteints, seuls dans notre coin, mais 

diffusons la Lumière par nos engagements et nos témoignages, retrouvons le goût 

du pain partagé. 
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